

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Si tu veux être parfait, va, vends ce que tu possèdes et donne-le aux pauvres, puis, viens et suis-moi. » (Mt XIX 21)

« La plus parfaite disciple de Jésus, c'est la Sainte Vierge Marie. Aussi a-t-elle admirablement suivi son exemple dans la pratique de la pauvreté. Ce ne furent certainement pas des présents de peu de valeur que ceux des Mages, mais tous passèrent des mains de Marie dans les mains des pauvres. Ainsi l'atteste saint Antonin, après saint Bernard : « De tout l'or offert par les Mages, et qui fut considérable, comme il convenait à leur dignité royale, Marie ne se réserva rien, mais chargea Joseph de tout distribuer aux pauvres. » On ne peut en effet en douter quand on la voit se rendre au Temple avec deux tourterelles qui étaient l'offrande des pauvres. (Luc II. 24). « Tout ce que j'ai pu posséder, disait Marie à sainte Brigitte, je l'ai donné aux pauvres, et ne me suis jamais réservée que le nécessaire pour me nourrir et me vêtir modestement. » (Saint Alphonse de Liguori, Les Gloires de Marie)

« Amassez-vous des trésors dans le ciel, où ni mites ni rouille ne détruisent, où les voleurs ne percent ni ne dérobent. » (Mt VI 20). Amasser des trésors dans le ciel, c'est user des biens de la terre selon l'ordre de la Providence. Celui qui sait faire un tel usage de ses biens témoigne éloquemment de son détachement des richesses et qu'il est *pauvre d'esprit*, de cette pauvreté surnaturelle donnée par Jésus-Christ comme la première des huit béatitudes. Mais à défaut de biens matériels à distribuer, le chrétien a toujours dans les mains un trésor, un talent à faire fructifier : c'est la grâce de Dieu. C'est en vivant de la vie de la grâce, en pénétrant de cette sève nos pensées, nos paroles, nos œuvres, toutes nos occupations de la journée que nous « *thésaurisons pour le ciel* ». (P. Thiriet Explication des évangiles)

« Car où est ton trésor, là aussi sera ton cœur. » (Mt VI 21). L'Incarnation et la Rédemption établissent Jésus Source et SOURCE UNIQUE de cette vie divine à laquelle tous les hommes sont appelés à participer. « *Je suis venu afin qu'ils aient la vie*. » (Jean X. 10). Jésus doit et veut être la vie des œuvres. Cela exige une vie intérieure sérieuse sans laquelle il n'y a pas d'apostolat possible, car le but n'est que la gloire de Dieu.

C'est donc pour le bon plaisir divin, auquel notre cœur se sera donné, que nous pourrions partager ce trésor avec les « *pauvres* », ceux qui ne le connaissent pas. (Dom Chautard L'âme de tout apostolat)

Les intentions ecclésiales

- Pour que les prêtres vivent davantage de l'esprit de sacrifice, et ainsi de la Grâce de leur sacerdoce.
- Pour un prêtre diocésain, désireux du salut des âmes, mais, ne comprenant pas le combat de la Tradition, afin que le St Esprit l'éclaire.
- Pour un prêtre qui, suite à une épreuve, a abandonné son sacerdoce.
- Pour le retour d'un prêtre conciliaire à la Tradition.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

« Bienheureux les pauvres en esprit, car, le Royaume des Cieux est à eux » Telle est la première Béatitude que Notre Seigneur Jésus-Christ promulgue dans son sermon sur la Montagne. Elle est le premier degré de cette ascension spirituelle que constituent les Béatitudes. « Bienheureux les pauvres ». Notre Seigneur Jésus-Christ a choisi de naître dans la pauvreté de la crèche de Bethléem. Il a voulu laisser la sainte Famille dans la pauvreté des biens de la terre.

La pauvreté spirituelle que donne l'esprit de détachement, ou la pauvreté réelle acceptée et aimée disposent l'âme à cet esprit de Foi.

Nous le voyons en premier lieu en Notre Dame le jour de Noël. Nous ne pouvons qu'admirer sa Foi vive en la Divinité de son Fils, malgré la pauvreté des apparences extérieures qui entourent le Mystère de sa Naissance. D'ailleurs cette pauvreté délivrant l'âme de cet attachement aux biens terrestres, la libère et l'ouvre aux Mystères de Dieu.

La pauvreté peut se vivre de plusieurs manières. Elle accepte avec joie l'état dans lequel la Providence l'a placée à l'exemple de la Sainte Famille ; si elle est pourvue des biens de la terre, elle ne s'y attache pas et sait par sa générosité donner comme l'ont fait Notre Dame et st Joseph après l'Épiphanie des trésors laissés par les Rois Mages. Elle sait ne pas rechercher les facilités de la vie et préfère la simplicité, qui donne l'occasion d'exercer la pénitence et entretient l'esprit de sacrifice. Ainsi, l'âme reste libre et place ses désirs et sa confiance en Dieu Seul.

Jésus-Hostie nous montre l'exemple de la Pauvreté. Même s'Il repose dans un Ciboire doré, ou est exposé dans un bel Ostensor brillant par la clarté de son or ; Il demeure pauvre. L'autel a beau être paré de ses plus beaux ornements, comme aux Grands jours de Fêtes, Jésus-Eucharistie désire habiter parmi nous dans la simplicité et la pauvreté des ces apparences de l'Eucharistie. Il demeure parmi nous sous les humbles apparences du pain et du vin. Quoi de plus simple ! Ces apparences par lesquelles Il vit parmi nous ne lui appartiennent même pas.

La Crèche de *Bethléem*, ou selon sa signification « *la maison du Pain*, » annonce cette humble et pauvre Crèche où vit et règne Notre Roi, le Tabernacle. Pourquoi cette pauvreté voulue et recherchée ? Pour parler à notre Foi. Le Mystère de la Présence Eucharistique de Jésus et des Trésors de Grâces et de Charité qu'Il met à notre disposition ne se découvre qu'au regard de la Foi. Jésus Hostie par sa pauvreté appelle de notre part ce regard purifié de la Foi.

« *La vertu de pauvreté est un bien qui renferme tous les biens.* » (Sainte Thérèse d'Avila).

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Nous avons prié pour un jeune couple, non marié, avec deux bébés. Le jeune homme qui, n'ayant pas la foi, faisait obstacle au mariage, se rapproche nettement de la religion et demande le mariage. Rendons grâce et prions encore pour leur persévérance !

Avis

Sur ce thème de l'esprit de pauvreté, permettez-nous de solliciter votre générosité en vous rappelant l'intérêt des **messes** accompagnant chaque mois notre heure sainte.

En ce qui concerne les groupes de l'Aude et de la Haute-Garonne, les changements d'affectation intervenus cet été nous ont amenés à nous réorganiser ainsi :

Les messes sont célébrées **chaque premier jeudi par les Capucins d'Aurenque et chaque premier vendredi et samedi par les prêtres du Juvénat du Sacré Cœur, au Gabon**. Outre l'intérêt de sanctifier notre prière et nos foyers, ces messes nous permettent d'aider les missions, aujourd'hui si nécessaires et nécessaires.

Vous pouvez remettre votre obole à votre correspondant en espèces ou par chèque libellé à l'ordre de la FSSPX. Que Dieu vous bénisse !

À lire

Découvrez et adoptez les deux compagnes de saint François, la pauvreté et l'humilité :

- « **Œuvres, saint François d'Assise** » traduites par Alexandre Masseron, 8€.
- « **Saint François d'Assise et l'esprit franciscain** » de Yvan Gobry, 6€.

Commande à livres en famille.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
29 Guipavas : Prieuré St Yves - 02 30 82 54 64
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 Montpellier : Prieuré - 04 67 85 24 10
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Denier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
59-60-62-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
64 Pau : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 La Roche/Yon : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 Poitiers : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



**Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7
Février 2015**